

BMW bietet wieder Stadtrundfahrten im Oldtimer

Mit Beginn der Oldtimer-Saison bietet das BMW-Museum in München auch wieder Stadtrundfahrten in Klassikern der Marke an. Die limitierten Touren mit Chauffeur finden an ausgewählten Terminen bis Oktober 2012 jeweils um 11 Uhr und 15 Uhr statt und dauern ungefähr drei Stunden. Je nach Verfügbarkeit und Wetterlage finden die Stadtrundfahrten mit Oldtimern aus den 1930er Jahren, wie dem BMW 326 Kabriolett und BMW 335 Kabriolett, sowie aus den 50er Jahren im BMW 502 statt.

Die Fahrten beginnen auf dem Platz vor dem Museum. Von dort aus geht es direkt in die BMW-Welt, auf die große Plattform der Fahrzeugauslieferung, die sonst nur Auto-Abholern vorbehalten ist. Anschließend fahren die Oldtimer mitten in das BMW-Werk hinein, wo die 3er-Baureihe vom Fließband läuft. Danach steht ein Besuch der historischen Fahrzeugsammlung an, die der Öffentlichkeit sonst nicht zugänglich sind. Nach einer kleinen Zwischenmahlzeit fährt der Chauffeur die Leopoldstraße hinunter bis zum Odeonsplatz und entlang der Münchner Sehenswürdigkeiten rundum den Altstadttring. Im BMW-Markenschaufenster am Lenbachplatz werden die Gäste durch die aktuelle Ausstellung geführt. Nach rund drei Stunden kehren die Klassiker zurück zum BMW Museum.

Jeder Teilnehmer erhält zum Abschluss ein Teilnehmerzertifikat, eine Geschenkbox und eine Eintrittskarte für den Besuch des BMW-Museums inklusive Museumsführer.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



BMW bietet in München Stadtrundfahrten in Klassikern wie dem 502 an.